

Resucitó el Señor al tercer día

En el cual, con tal suceso prodigioso, tuvo lugar el cumplimiento de varias profecías, y entre ellas la de Oseas, como suelen llamarla los teólogos, esto es: «Después de dos días nos vivificarás, y al tercero nos resucitarás». Así también, y por igual manera se cumplió la que llamamos de Jonás, que, poco más o menos, es como sigue: «Así como Jonás estuvo tres días y tres noche en el vientre de un cetáceo, así también el Hijo del hombre permanecerá tres días con sus noches en el seno de la tierra». Del cuerpo del Señor entienden muchos que muerto estuvo los tres días en el sepulcro; mas otros prefieren ver en la misma profecía el ánima de Cristo descendiendo durante los tres días al Limbo o infiernos do esperaban las almas de los justos la resurrección del Señor, que les había de abrir las puertas del reino de gloria.

No es posible mayor gozo espiritual para los Padres y demás ánimas santas que esperaban la redención mesiánica y salir de aquellas fúnebres moradas. El alma humana de nuestro Señor, muerto en el patíbulo de la Cruz, descendió sin demora a los infiernos, consolando a los numerosos justos del Antiguo Testamento, patriarcas y profetas, por sí mismo no por ministerio de ángeles, como en otros acontecimientos de su maravillosa vida ejecutó. Un ángel de los principales, por nombre. «Fuerza de Dios», o Gabriel (Gaber El) fué elegido para anunciar al mundo el misterio de la Encarnación; otro espíritu, o, mejor, varios espíritus, con celestiales armonías anunciaron el maravilloso nacimiento

del Hijo de Dios; mas para manifestar su resurrección a los dichos Santos Padres del seno de Abraham no quiso el Señor servirse de ángeles, sino que El mismo descendió a los abismos, declarando con su divina presencia el gran misterio; no resultando vana nuestra fe, sino efficacísima para la vida eterna.

Por otra parte; en anunciar a las gentes del mundo el gran misterio desempeñaron muy buen papel los espíritus del cielo; porque en el histórico momento de las mujeres con la Magdalena figuran también los mismos espíritus. Porque las ansodichas santas mujeres, pensativas en por quién y cómo les sería removida y vuelta la enorme y pesadísima piedra del sepulcro, con grande maravilla suya, asomándose en el interior, la vieron ya removida, vuelta, y sentado mejestuosamente sobre ella un joven bellísimo, que les dijo: «Ya veo que buscáis a Jesús el Nazareno; pues resucitó. «surrexit, non est hic»; ha resucitado, no esta aquí». Muy oportunamente recuerda aquí un autor cómo las humanas inscripciones o epitafios tumularios comienzan con la fórmula: «Hic jacet»; pero por manera opuesta y de todo punto contraria, el epitafio del sepulcro del Señor, llamado ya «glorioso» por el profeta Isaías (Jesaya) y grabado por el Angel, suena así: «No está. «no yace aquí, ha resucitado: ved el lugar donde le habían puesto».

Por consiguiente, continúa el dicho autor, toda la grandeza, majestad y poder de los príncipes y soberanos del mundo ter-
Siga Ud. en la cuarta plana

La resurrección

¡Revivió! ¿Cómo a la muerte su presa arrancada ha sido? ¡revivió! ¿Qué brazo fuerte las negras puertas ha hundido? ¡Salvo está el que ayer pasivo violencia mortal sufrió! yo lo juro por Dios vivo que del túmulo le alzó!

¡Revivió! Ya no reposa su cabeza en el sudario; arrumbada está la losa del sepulcro solitario. ¡Revivió! Yace a lo largo el lienzo que lo envolvió cual valiente del letargo el Señor se despertó.

Como al medio del camino, si a la sombra de árbol alto se adormece el peregrino, vuelve en sí con sobresalto, se sacude de la frente la hoja seca, que cayó revolando lentamente, y sus párpados rozó; así el mármol sin objeto que la urna angosta oprimía arrojó con valentía aquel fuerte allí sujeto cuando del limbo desierto vuelta su alma, dijo: «Voy», y al cuerpo cuerpo callado y yerto: «levanta, contigo estoy».

¡Alegría! El rito santo sólo alegría repite, hoy, hermanos, cesa el llanto, hoy es día de convite; hoy la madre más modesta no se excusa de vestir a sus niños muy de fiesta; todos salen a lucir.

Frugal del rico la mesa, sea alegre la del pobre; y en todas la dicha impresa; a nadie falta ni sobre; y la paz, negada al fasto de soberbia profusión, sonreír con tenue gasto haga la humilde mansión.

¡Lejos la procaz orgía, la algazara y el tumulto! ¡Ah! no es esta la alegría a que el bueno rinde culto; sino dulce al par que austera, sino pura y celestial, preludio de la que espera en otra vida inmortal.

MANZONI

Ejercicios espirituales en el Colegio de Sion

El lunes 6 del mes en curso se iniciarán en la capilla del Colegio de Sion los ejercicios espirituales que anualmente se verifican para las Madres Católicas. Serán predicados por el Excmo. Sr. Arzobispo Mons. Castro, con misa y plática a las 7.30 horas y una segunda plática a las 3 de la tarde. Terminarán el domingo venidero con la comunión general de las ejercitantes. A ellos podrán asociarse todas aquellas señoras que no perteneciendo a la institución deseen lucrar las gracias espirituales propias de tan devota práctica.

Octavario del Santísimo

AÑO 1931

Se celebrará en la Capilla del Sagrario con misa a las 6 de la mañana y novena a las 4 de la tarde:

Día primero

Abril 9

Rosalía de Lindo

Día Segundo

Abril 16

Adela B. de Sáenz

Día tercero

Abril 23

Josefa C. de Calvo, Amelia de Gómez, Atilia de Hodknison, Adriana de Sanders, Isabel de Rodríguez, Marina Calvo.

Día cuarto

Abril 30

María Ramírez Sáenz, Clemencia Echeverría C., Ignacia de Castillo, Manuelita de Echeverría, Hilda E. de Castro, Sofía Umaña, María de Rojas, Rosina M. v. de Albarracín, Elisa de Carazo.

Día quinto

Mayo 7

Julia de Núñez, María Cristina

Herdocia, María del Carmen Herdocia.

Día sexto

Mayo 14

Antonia de Herrero, Inés de Guardia, Angela de Jiménez, Margarita de Sáenz, Emilia de Herrero, Jesusita de Madriz, Anita Arias P.

Día séptimo

Mayo 21

Marta, Alicia y Claudia Sáenz Breues

Día octavo

Mayo 28

Josefa de Porras, Isolina Vargas de Acuña, Julia de Uncles, María Roig, Mariana de Quirós y familia, Isabel de Fernández, María I. de Echeverri.

El jueves próximo, en la Capilla del Sagrario se comenzará la Novena como años anteriores, con misa a las 6 de la mañana y rosario a las cuatro de la tarde, y así seguirá todos los jueves, hasta terminar con la festividad del Corpus Christi.

La literatura rusa

en la U. R. S. S. y en la emigración

Se compara frecuentemente la revolución rusa a la francesa; pero salvo escasas excepciones, nadie hay que haga este parangón desde un punto de vista científico. Esto es en parte comprensible; no ha llegado todavía la hora de poder juzgar fría e imparcialmente, y cualquier tentativa de análisis, por sincera que sea, ha de ir forzosamente acompañada por comentarios políticos o sentimentales.

No cabe duda de que exista una diferencia esencial entre estas dos revoluciones; las dos han provocado ciertamente un movimiento emigratorio, pero los elementos que componen la emigración rusa, no se parecen en nada a los que componen la emigración francesa, no son los representantes de la aristocracia y

del capitalismo, los que han abandonado Rusia, sino los representantes de la clase intelectual; millones de profesores, de médicos, periodistas, abogados, ingenieros y artistas han abandonado su Patria por no soportar las condiciones de vida, sobre todo las servidumbres morales a que tenían que someterse en el reino de los soviets.

Casi todos los grandes escritores rusos están emigrados; unos inmediatamente y otros más tarde, todos han preferido la amargura de una vida nómada en el extranjero a la esclavitud en su país. Es curioso señalar que la mayoría de los escritores han emigrado en 1921, precisamente en los momentos en que los partidarios de los soviets declaraban: «la crisis ha terminado; la situación está estabilizada y no tenéis otro camino que aceptar esta Rusia que aborrecéis, o quedados sin ella.» Los escritores han comprendido que más perdían a Rusia quedándose, y uno tras otro, todos han abandonado el país.

Los que permanecieron en su patria han tenido que escoger entre renunciar a su dignidad humana y artística o morir, y aqu-

Pasa a la cuarta plana

Proteja sus Ojos

Usando el Bombillo Esmerilado

EDISON-MAZDA

QUE DA MAS Y MEJOR LUZ

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.

DISTRIBUIDORES

DEPARTAMENTO COMERCIAL

Pulpería y Cantina Los Angeles Laureano Carro SCS.

Importación directa de vinos y conservas españolas

San José. C. R. — Ventas al por mayor y detal — Teléfono 3054

Avisamos a nuestros apreciables favorecedores, que hemos recibido ultimamente una gran cantidad de latas y frutas para los días santos.

Salmón del Monte y Mariposa, Salmones colorados de la casa Albo Congrio, Besugo, Merluza, Calamares finos, Langosta, Atún, Sardinas finas, en todo tamaño. Gran surtido en frutas españolas, galletas. Especialidad en los mejores vinos dulces y blancos de

JEREZ y MALAGA

Visite nuestra casa que será bien atendido ninguna casa en el barrio compite con nosotros ni en precios ni gentileza. — Calle 12.

Los medidores de agua y el Secretario de Salubridad

Hoy hemos leído en el «Diario de Costa Rica» la carta dirigida por el Sr. Secretario de Salubridad Pública al Sr. Srio. de la Junta Progresista de Aranjuez y no hemos podido menos que confirmar una vez más la opinión, que teníamos ya de que quien había aconsejado la instalación de medidores de agua en esta ciudad debía ser alguien que con criterio estrecho y sin una base fundamental había estudiado el asunto para dar tal consejo. ¿Y por qué será que el Sr. Srio. de Salubridad no tiene el medidor científico de que nos habla instalado en su hermosa casa de habitación? Por dar consejos sin el ejemplo valen poco.

El consejo del Sr. Srio. de Salubridad es como si mañana un sastre cualquiera le echara a perder el vestido a un cliente y al reclamárselo por medio de la autoridad correspondiente, ésta dispusiera que el dueño del material tenía que pagarle la hechura al sastre sin que éste tuviera obligación de arreglar el vestido. De todo el vecindario de San José es sabido que la Junta de Saneamiento que se hizo cargo de la construcción de la cañería de este cantón modificó el proyecto formulado por los técnicos en la materia e inutilizó por completo la obra, que en ella se gastaron algunos millones que han salido de nosotros los contribuyentes y que con motivo de la arbitraria disposición de aquella Junta la cañería es deficiente y lo será mientras no se gasten otros tantos millones para modificarla. Pues bien, el Sr. Srio. de Salubridad en vez de recomendarle a la Municipalidad que exigiera a la Junta de Saneamiento, (que sin poder bastante para modificar el proyecto a que me refiero, lo modificó inutilizándolo) los daños y perjuicios que aquel proceder implicaba, le aconseja que instale medidores para que saque del bolsillo de los pobres contri-

buyentes lo que debió sacar del de la Junta de Saneamiento, que es la única responsable de la deficiencia de la cañería.

Y para robustecer su criterio el Sr. Srio. de Salubridad nos copia un informe del ingeniero sanitario de su dependencia, cuyo informe ya lo hemos desvirtuado con el informe dado, no por ningún ingeniero sanitario que tenga pretensiones de ocupar puestos municipales aun sin remuneración, sino por uno de los ingenieros civiles más competentes que tenemos en el país, don Luis Matamoros, persona independiente y honorable, cuyas decisiones las da a conciencia y sin pretensión alguna en las primas que pudieran venirle de la importación de medidores ni de la utilidad que pudiera derivar la casa extranjera que los remita. Ese informe consta en el «Diario de Costa Rica» del miércoles 18 de los corrientes y que el Sr. Srio. de Salubridad puede leer para su necesaria ilustración.

Y sin ir muy lejos vamos a reproducirle aquí los hermosos conceptos emitidos en un artículo publicado en el «Diario de Costa Rica» del 29 de marzo actual, por una de nuestras más prestigiadas damas de la capital, doña Sara Casal v. de Quirós, que de gaol puede servirle tanto al Sr. Secretario de Salubridad como a su ingeniero sanitario para el cumplimiento de sus deberes en lo que se refiere a la higiene de nuestra sucia ciudad capital.

Dice doña Sara: «Apenas si se puede creer que haya quien opine que debe ponerse medidores de agua en todas las casas de San José. La medida la considero atentatoria contra la salud pública.»

Nuestro país tiene agua abundante, que se hagan los mayores sacrificios, para abastecer de agua a la ciudad, que se traiga de lejos, que se purifique, cueste lo que cueste, pero que jamás se

Lea esta interesante carta

de un Médico distinguido que lo receta diariamente.

Por este medio me es muy grato hacer constar que he usado el HEMO TROFAN en casos de debilidad general y anemias secundarias, habiendo obtenido un resultado muy satisfactorio en el índice de Hemoglobina y aumento de glóbulos rojos.

HEMO TROFAN puedo recomendarlo como un magnífico reconstituyente

DOCTOR ALFONSO ACOSTA
Médico y Cirujano de la Real
Universidad de Bonn, Alemania.

obligue a economizar su consumo. En lugar de medidores de agua, debiera ponerse tubos más grandes, que den más cantidad de agua para que las amas de casa no pierdan su tiempo con chorritos de agua que parecen de juguete.

Yo estoy segura que la medida de poner medidores de agua será de fatales consecuencias para la salud pública, y no es aventurado suponer que el horrible avance de la tuberculosis en nuestro país es debido en gran parte a la falta de agua en las cantinas, por la economía de agua que tienen que hacer sus dueños por los medidores, pensando constantemente que gastarán más agua de la cuenta.

Si antes, sin medidores de agua, algunas cantinas, pulperías y hoteluchos inspiraban asco, después con medidores de agua mejor es ni pensarlos.

Muchas veces he deseado ser Jefe de Sanidad de San José para hacer el uso del agua según mis deseos. Yo ordenaría lavar todas las noches las calles, como se hace en todos los países civilizados; en lugar de poner a barrer los parques a personas que ni saben barrer, mandaría a lavarlos con la bomba Knox, para que no quedara ni un sólo microbio en nuestros parques, donde juegan nuestros niños, siendo los microbios la sentencia de muerte de ellos. Yo dispondría el mercado de manera que pudiera lavarse diariamente sus piso, yo mandaría a lavar con la bomba Knox la acera del edificio de correos y su interior así como otras oficinas y edificios públicos.

A los teatros y salones de cine les exigiría mucho aseo y aire, obligaría a lavar con mucha agua todos los talleres, industrias, oficinas, carnicerías, panaderías, depósitos de comestibles etc., etc. Obligaría a todos los vecinos de la ciudad a lavar todos los días las aceras de sus casas, como se hace en Bruselas, donde también se lavan los viernes las paredes de afuera de las casas.....

Los chinchorros y barrios sucios los obligaría a un estricto aseo y haría como hicieron en un país vecino cuando empezaron su higienización, mandaban lavar con grandes mangueras de agua los interiores de las casas, todo lo viejo inútil lo sacaban y mandaban quemar, dejando solo lo útil y necesario. Aquí cuando se pasa por ciertos barrios, sale un tufo de las casas terrible, es

Siga Ud. en la página tercera

TALLER DE CARPINTERIA

Situado frente a la plazoleta del Pacífico en el Aserradero de Giustiniani

Fabricación de puertas, ventanas, muebles, bancas para iglesias, etc. PRECIOS MODICOS — Teléfono No 2067

Palabra Divina



El Evangelio de la Misa de esta Dominica es el capítulo XVI, versículo 1 al 7, según San Marcos.

«En aquel tiempo, María Magdalena y Maria, madre de Santiago, y Salomé, compraron aromas para ir a embalsamar a Jesús. Y saliendo muy de mañana el primer día de la semana, llegaron al sepulcro salido ya el sol. Decían entre sí. «¿Quién nos apartará la piedra de la puerta del sepulcro?» Y mirando vieron quitada ya la piedra, que era muy grande. Y entrando en el sepulcro, vieron a un joven sentado a la diestra, vestido de una ropa blanca, y se asustaron. Mas él les dijo: «No temáis; vosotras buscáis a Jesús Nazareno crucificado; resucitó, no está aquí; ved el lugar donde le pusieron. Pero idlo a decir a sus discípulos y a Pedro, que delante de vosotros a Galilea; allí le veréis, como os lo tiene dicho.»

REFLEXION

Llegaron a su término los tremendos misterios de la Pasión y muerte de Jesús; todo se ha transformado, la Naturaleza se ha despojado del sombrío manto de tristeza; el cielo brilla con nueva luz y el azul del firmamento nos ha anunciado un acontecimiento sorprendente, que presagia beneficios para toda la humanidad. Los acentos fatídicos del Profeta Jeremías han sido sustituidos por las palabras evangélicas del ángel: *Surrexit non est hic*. Ha resucitado, no está aquí; y por el repetido cántico de júbilo que la Iglesia hace resonar bajo las sagradas bóvedas de todos los templos de la cristiandad. «Este es el día santo y glorioso que hizo el Señor; alegrémonos y regocijémonos en él.» Sí, alegrémonos, primero por Jesucristo y también por nosotros», dice San Pablo. Pero tengamos presente que para llegar a la gloria de la Resurrección hemos de pasar antes por la amargura del Calvario. El premio lo tenemos seguro, seguro, pero hemos de merecerlo. Mientras vivamos acá, en la tierra, crucifiquémonos con Jesucristo, sigamos el camino que nos dejó trazado hasta el último momento de su vida mortal, acompañemosle en el padecer y seremos algún día sus eternos e inseparables compañeros en el gozar.

En Heredia encontrará Ud. el

Gabinete Dental Eléctrico

Dr. J. Guillermo Meza

Cirujano Dentista

Unidad Ritter, atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces, lámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores.

Operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde ₡ 20 00.—Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad, siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del señor Cura que los acredite como tales. Oficina constantemente atendida en Heredia.—Teléfono No. 34. — A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos el mismo día.

Gran oportunidad

Se vende en ₡ 2,000 una bóveda en muy buenas condiciones a 50 varas de la puerta de entrada del Cementerio General. Está valorada en ₡ 5,000. Informes en esta Redacción. Teléfono 3131.

La llave del éxito en todo negocio el anuncio

Es usted escolar? Pues le indicaremos la conocida y popular librería

=Útiles Escolares=

que está situada 25 varas al Norte de la Botica de La Dolorosa, donde encontrarán los escolares cuadernos, lápices, etc. etc. a precios bajos.

Colorantes SUNSET

20 colores distintos



TIENEN TODA CLASE DE
TELAS SIN DAÑARLAS

Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

Los medidores de agua y el...

Viene de la segunda página una mezcla de olor a ropa sucia amontonada, a pisos sucios, a cera de pisos sobre la suciedad. Yo obligaría a lavar los pisos de las casas pobres muy a menudo.

Y la mejor medida sería nombrar de inspectores de higiene a mujeres, las que no solo inspeccionarían las casas, sino que también darían consejos higiénicos y serían mucho más estrictas para hacer cumplir las órdenes de la «Jefatura de sanidad». Hasta aquí los comentarios muy juiciosos por cierto, de la Sra. Casal, que a la vez podría adoptar tanto la Municipalidad como el señor Srío. de Salud Pública y su ingeniero sanitario, ya que el Presupuesto de la Cartera de Salubridad a pesar de las economías por la mala situación del Erario, deja margen para una mejor atención a la higiene de la Capital; pero para ello hay que hacer lo que dijo doña Sara, gastar mucha agua para todos los servicios (no la ridícula cantidad que indica el ingeniero sanitario de don Solón) poner mujeres como inspectoras de higiene, que no sean de esas señoras que se gastan en muchas oficinas del Gobierno, que casi todo el día lo emplean en pintarse y espolvorearse el cutis, sino mujeres juiciosas y respetables que las hay

muchas en la ciudad, y hacer menos reportajes para darse bombo, dedicando ese tiempo que lo pagamos todos los vecinos, a la higienización real y verdadera de nuestra capital, que hoy por hoy es una de las ciudades más sucias de la meseta central.

Como este artículo se hace un poco largo dejaremos para el siguiente el referirnos a lo que don Solón llama clorinación para servirnos de una agua que ciertamente inspira absoluta confianza como lo corroboran, (según él) los exámenes frecuentes que de ella hace la Secretaría, pues nuestra opinión es muy otra de lo que piensa el señor Secretario de Salubridad.

Juan de Juanes

San José, 29 de marzo de 1931.

SALMON
SARDINAS
OSTIONES
ENCURTIDOS
MERLUZA
BESUDO - CAMARONES
LANGOSTA - CAGNREJOS
Ha llegado a
EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.
TELEFONO 3933

ANUNCIAR ES VENDER

ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de Cámaras fotográficas de las mejores marcas Kodak, Zeiss Ikon y Voigtlander. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa se desarrollan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos. — LIBRERIA ALSINA Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

El que no anuncia no vende...

Magnesúrico

Poderoso disolvente del ácido úrico

Preparado efervescente a base de Litina y Piperazina, asociados a la Magnesia con fermentos digestivos naturales.

Antiséptico intestinal para la dispepsia, malas digestiones, acidez, dilatación del estómago, gases, etc. etc.

Lo venden todas las boticas

Unicos distribuidores

Botica VARGAS

Apartado 716

Teléfono 2812

DEL VATICANO

La II semana de la oración

Roma.—Del 26 de abril al 3 de mayo celebrará sus sesiones la II Semana de la Oración y Estudio para el Oriente cristiano, en la que participarán eminentes investigadores de la patristica, del arte y de la liturgia.

Un regalo al Papa

Roma.—El ministro de Irlanda en el Vaticano ha ofrecido al Sumo Pontífice, en nombre del Gobierno y del pueblo irlandés, un hermoso y gran tapiz, que ha sido colocado en la Biblioteca privada. El Papa ha agradecido al ministro el regalo, y ha formulado sus más fervidos votos por la prosperidad y el bienestar del Gobierno y del pueblo irlandés.

Congreso Eucarístico italiano

Roma.—La orden de Malta ha dirigido una carta a Monseñor Bartolomasi, presidente del Comité Nacional de Congresos Eucarísticos, en la que le anuncia que se adhiere al Congreso Eucarístico italiano que se celebrará en septiembre próximo en la isla de Rodas, y que la Orden de Malta estará en dicho Congreso representada oficialmente.

La emisión de moneda

Roma 23.—Es inminente la emisión de monedas del Estado Pontificio, que se aplazó por los obstáculos creados por los acuerdos internacionales, y la adopción de medidas para no turbar los mercados extranjeros.

La emisión es esperada con visísimo interés, y se renueva hoy el deseo de coleccionistas y fieles de poseer muestras de las monedas y papeles de carácter Papal.

El antiguo sello Pontificio

Roma.—El Cardenal Frühwirth canciller de la Iglesia ha entregado al Pontífice las matrices del viejo sello de plomo, recientemente sustituido, las cuales serán depositadas en el gabinete de numismática del Vaticano.

Notas de Cartago

Cuando la naturaleza hacía presagiar días de dolor y de luto por la próxima muerte del Redentor, un doble luto y un doble dolor vino a cubrir dos estimables hogares de apreciables familias.

Manuelita v de Meza, la madre cariñosa, la matrona que

CONCURSO INTERNACIONAL

Kodak

de \$ 100,000 oro americano
PARA LOS AFICIONADOS A LA FOTOGRAFIA

Informes en la

LIBRERIA LEHMANN
(SAUTER & Co.)

Apartado 147.

Teléfono 2040

Robo de dos cuadros de Es elegido por cuarta vez Tiépolo valorados en dicalde de Chicago

500.000 liras
Roma, 24.—Telegrafian de Reggio di Calabria al «Corriere della Sera» yue mientras se desencadenaba una violenta tormenta, unos desconocidos penetraron en la iglesia del Rosario, de de Cittá Nova, robando dos cuadros de la escuela veneciana de Tiépolo, cuyo valor se estima eb más de 500.000.

contaba sus historias de antaño y sus dos únicas hijas Ana María y María, ya señora de hogar, cerró sus ojos para siempre y duerme tranquila en una de las fosas del cementerio.

El hogar Campos y Jiménez se ha hecho partícipe de ese negro nubarrón con la muerte de Nabor Campos hijo, cuya joven vida fue tronchada, aún cuando el velo negro cubría el cenit, dejando en sus cortos años de vida una estela de recuerdo entre sus amistades y discípulos del Colegio, que veían en él la amistad sincera, y a la memoria privilegiada. El Director y Profesor de San Luis Gonzaga, pierden a un discípulo querido, cuyas esperanzas se eclipsaron a la voz dulce y compasiva del Creador del Universo.

Regreso

Regresó de su viaje de la pintoresca y fértil región del General don Alfredo Rojas. Nos trajo agradables impresiones de ese lugar, llamado en no lejano día a ser un emporio de riqueza, por su forma topográfica.

Tómese medidas

El espíritu de ciertas gentes de-pueblo, refractarios al progre-

Chicago, 25.—El señor Thomson ha sido elegido alcalde; por cuarta vez, y con 45 000 votos de mayoría sobre su contrincante, el juez Lysle.

so, ha contribuido a destruir y quizá a apoderarse de lo ajeno. El alambre que fue colocado en estacas a un lado y otro de la carretera de ésta a San José, ha sido quitado y arrancadas las estacas. Las autoridades o se han hecho las indiferentes o no tienen conocimiento de este hecho criminal.

Ast es la vida

Cierta persona que pasó a mejores días que se preciaba de liberal, en sus últimos momentos de agonía, hizo traer un salesiano para que lo confesara. Esos que hacen alarde de incrédulos, a última hora llaman al sacerdote para que los encamine por el sendero de nuestra sacrosanta religión.

Nobleza

Con motivo de la hecatombe en la vecina República de Nicaragua, la Cámara de Comercio, en vista del dolor que agobia a nuestros hermanos del Norte, ha pensado en el socorro de los que hoy necesitan la ayuda en tan crítica situación. En esta hora de dolor es cuando debemos demostrar nuestra gratitud para los que contribuyeron en idéntica manera cuando el terremoto de 1910.

Corresponsal

El que no anuncia
no vende

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 • APARTADO 92

Nota administrativa

A los Agentes que tienen cuentas sin liquidar, les rogamos enviarnos sin pérdida de tiempo los saldos que corresponden a la empresa.

La demora nos causa grandes perjuicios, toda vez que nosotros tenemos compromisos financieros que satisfacer a plazo fijo.

El socialismo es el sistema de los vivos y de los ignorantes

El socialismo es el sistema económico de los vivos y de los ignorantes.

Un hombre verdaderamente instruido no puede ser socialista, porque no se necesita ser muy lince para ver que todo eso de socialización, comunismo, colectivismo, o como quiera llamarsele, es pura autopía: sueño irrealizable.

Un hombre instruido y honrado tampoco puede ser socialista, pues nadie que en algo estime su honra puede valerse de la autopía, de la mentira, para explotar la miseria intelectual y moral del proletariado.

Los ignorantes pueden ser socialistas sinceros, porque no es-

tán capacitados para descubrir los embustes del socialismo. El ignorante cree que este sistema es apto para suprimir la explotación y la miseria del mismo modo que cree que las enfermedades se pueden curar con palabras.

Tenemos, pues, que el socialismo es cosa de solo los vivos y los ignorantes.

En ningún partido, en ninguna agrupación de hombres, se ha hecho más práctico que en el socialismo aquel adagio vulgar: «el vivo vive del tonto, y el tonto de su trabajo».

Anunciar es vender

dera nube de asquerosísimos gusanos, mandatarios ejecutores de la muerte, que después, unos a otros se tragaron y consumieron, dejando absolutamente descarnado el cadáver víctima de dichas corrupción y muerte. Mas en el santo sepulcro no pudieron la muerte y corrupción ejecutar lo que en los demás, porque allí yacía el cuerpo de Cristo; el cual aunque separado del alma no lo estaba de la divinidad que al mismo tiempo, como inmensa en grado infinito, se hallaban con el cuerpo en el sepulcro y con el alma purísima en el seno de Abraham.

No pudo, pues, la muerte esta vez descarnar y reducir a polvo el cuerpo del Señor, que, aunque desfigurado y horriblemente descoyuntado estaba allí presente el divino Autor de la vida. Téngase, pues, ahora en cuenta que Jesucristo, verdadero Dios y verdadero hombre, entregó su vida mortal y humana cuando quiso y la volvió a tomar al tercer día: cuando quiso.

J. OROS

Anunciar es vender

La literatura...

Viene de la primera plana llos que no han traicionado sus ideales de escritor y de ciudadano patriota arrastran en Rusia una existencia dolorosa. La suerte de algunos ha sido verdaderamente triste: el poeta Gumilev fue fusilado en los calabozos de la Tcheca. El también célebre poeta A. Blok, y el notable crítico y filósofo Rosanov, han muerto de hambre, y hasta Esseninen, a quien los bolcheviques consideraban como su hombre, se ha suicidado desengañado de la revolución.

Los escritores emigrados han conservado su libertad, velando por una de las más ricas conquistas de la cultura rusa: la literatura. Su trabajo creador prosigue en el destierro; muchos no se dan cuenta de su labor, y sin embargo, en diez años han creado multitud de obras nuevas, entre las que se cuentan algunas verdaderamente notables que han enriquecido la literatura rusa.

Por grande que sea la importancia de la obra creada por los escritores emigrados, sería necio afirmar que no existe literatura rusa más que en el extranjero; aunque el pueblo ruso sea esclavo, hay en él hombres de talento, algunos de los cuales se han manifestado después de la revolución; pero al mismo tiempo da risa e indigna oír a Máximo Gorki asegurar que en el término de diez años «la sana literatura rusa sobrepasará a la débil y decadente de Occidente»; y a Mauricio Restand declarar que la Rusia actual es el único país sano del mundo donde pueden florecer las artes. Estos panegíricos de la literatura rusa soviética pecan de ligereza, de falta de información, de incompreensión, de snobismo y, muchas veces, de bajeza de miras, aunque, como hemos dicho, sea innegable que ha surgido en la U. R. S. S. gran número de escritores que han creado una literatura nueva.

Ahora bien; lo que hace falta

Cultos Religiosos en la Parroquia La Merced

Domingo 5 a sábado 11 de abril de 1931

Domingo 5 (Primer domingo)

Misas: 5, 6, 7, 8 y 10 con plática.

REUNIONES: 2-3 Cofradía de la Santma. Trinidad.

3-4 Asociación de las Hijas de María e Inesitas.

4½-5 Tarcisios.

6½-7 Conferencia de San Vicente de Paul.

7 p. m. Rosario, Catecismo de adultos, Bendición.

Lunes 6

8 hs. Funeral completo (Revestidos, voces, orquesta) Misa con el color del día por la finada Juliana v. de Miranda.

Martes 7

7 hs. Misa con Revestidos (color del día) por la finada Balvina Ramírez de Angulo.

Miércoles 8

5½ Misa a San José (intenciones de don Aníbal Chacón.)

7 hs. Misa cantada por doña María Cristina de Herdocia.

Jueves 9

5½ Misa al Santísimo (intenciones de la señorita Celina Victory.)

7 p. m. HORA SANTA.

Viernes 10

7 hs. Misa por los finados en la catástrofe de Managua.

Sábado 11 (Segundo sábado)

5½ Misa (color del día) por el finado don José Anglada. Reglamentaria de la Tercera Orden Mercedaria.

7 hs. Misa al Sagrado Corazón de María por los cofrades, precedida de procesión.

2-3 REUNION de la Cofradía del Smo. Corazón de María.

Avisos.—El próximo domingo a las 2 p. m. se verificará la Solemne Procesión del Smo. Corpus en esta Parroquia.

La Cofradía del Santísimo de ambos sexos debe hacer acto de presencia con sus insignias a dicha Procesión.

VISITA CANONICA.—El sábado 18 de abril a las 6½ p. m. se abrirá la Santa Visita Canónica del Excelentísimo Señor Arzobispo Dr. don Rafael Otón Castro en la Parroquia de la Merced.

El próximo domingo se publicarán los detalles necesarios de tan fausto acontecimiento.

Resucitó el Señor al tercer día

Viene de la primera plana

minana y acaba en el sepulcro; mas el poder, magnificencia y grandeza del Príncipe divino y soberano Jesucristo comienza precisamente en la sepultura. Allí, en el sepulcro, terminaron las angustias, ignominias y tristezas mortales de la Pasión y comienza la interminable vida de la santa humanidad de nuestro Señor. Y cosa maravillosa y singular: En todos los sepulcros ordinarios de los hombres la corrupción y la muerte devoran y reducen a polvo los cuerpos allí depositados; pero en el sepulcro de Cristo ni la una ni la otra se atreven a realizar su terrible oficio; ni siquiera osan acercarse, viéndose prodigiosamente detenidas por misteriosa virtud emanada del cuerpo sacrosanto allí depositado por los nobles varones que le bajaron de la Cruz. Los cadáveres mortales por naturaleza, colocados, según costumbre, poco a poco aparecen y son consumidos por una verda-

saber es si la buena ruta literaria es esta o aquella; tal vez una y otra; si hay una influencia recíproca entre ambas, o si son dos caminos completamente independientes, el de la emigración, continuando por inercia las antiguas tradiciones, y el soviético, que no tiene nada de común con el pasado, abriéndose nuevos horizontes.

(Continuará.)

Matinée en el Hospicio de Huérfanos

El domingo venidero, a las 2.30 horas, se celebrará en el Hospicio de Huérfanos de esta ciudad una función teatral a beneficio del mismo plantel. Las personas que se sirvan asistir, pasarán un rato divertido y contribuirán al sostenimiento de una

obra benéfica. El precio de entrada será de 50 cts. para los adultos y 25 cts. para los niños.

Mons. Blessing llegó a Limón

Un hidroplano llegó en la mañana de ayer procedente de Almirante, conduciendo a Mons. Blessing, Vicario Apostólico de esa provincia. Vuelto a su sede, no dudamos que será objeto del más adecuado tratamiento médico y que muy en breve, Dios mediante, se hallará completamente restablecido.

"Gets-It"
alivia el dolor
quita los callos.
Las boticas lo venden

Usted no ignora

como no puede ignorar ningún constructor, que la buena estructura de una obra depende de las maderas que se empleen, y para ello hay necesidad de escojerlas. Use las inmejorables y bien recomendadas

M A D E R A S

que mantiene constantemente en su Depósito y Aserradero

Ramón León h.

y habrá dado con el secreto del éxito en la construcción. Si desea ser atendido con prontitud y a satisfacción, llame a los TELEFONOS números

3115 Aserradero

-- 3032 Depósito

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

Rafael Meza - Cirujano Dentista

ha trasladado su oficina al local situado 225 varas al Norte de El Cometa o sea 75 varas al Norte del Teatr o Adela

— TELEFONO 4215 —